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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 227/J-NR/ 1996, betreffend die Tätigkeit des 
Österreichischen Kultur-Service, die die Abgeordneten Dr. PRElSlNGER und Kollegen am 
29. Februar 1996 an mich gerichtet haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 
 
 
1. Welche Projekte, Maßnahmen, Veranstaltungen und dergleichen wurden im 
,lahr 1994 mit dem genannten Budget von 29,432.000 öS durch den ÖKS im Detail 
finanziert oder unterstützt? 
 
2. Welche genauen Projekte, Maßnahmen, Veranstaltungen und dergleichen wurden 
im Hinblick auf multikult urelle Erziehung mit welchen Beträgen bisher finanziert? 
 
3. Wieviele Referenten des ÖKS stehen den Lehrern Österreichs zur Verfügung? 
 
4. Wer sind die genannten Referenten? 
 
5. Was ist der exakte Aufga benbereich der Referenten? 
 
6. Mit weIchen Beträgen wird die Tätigkeit der Referenten abgegolten? 
 
Antwort : 
Sowohl im Jahr 1994 als auch heute werden die Angelegenheiten des Österreichischen Kultur- 
service nicht von der Kunstsektion meines Ressorts betreut, sondern vom Bundesministerium 
für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten wahrgenommen. lch muß die anfragenden Ab- 
geordneten daher ersuchen, die gegenständliche Anfrage an die hiefür zuständige Bundes- 
ministerin zu richten. 
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